
Pièces 3 Pièces

Superficie 65 m²

Référence 6888

Prix 1 180 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  face  aux  plages.  Superbe  vue  mer  panoramique.  Découvrez  un  bijou

d'appartement  niché  au  3ème étage  avec  ascenseur,  offrant  une  vue  imprenable

en première ligne face aux plages du midi. À quelques pas du palais des festivals et

de la croisette, cet appartement rénové avec des prestations haut de gamme peut

offrir  une  très  belle  rentabilité  locative.  Ce  bien  exceptionnel  propose  deux

chambres,  deux  salles  d'eau  modernes,  climatisation  réversible,  le  tout  meublé

avec  goût.  l'état  général  refait  à  neuf  et  un  dpe  catégorie  C  témoignent  du  soin

apporté à une isolation thermique et ...

Cannes facing the beaches. Superb panoramic sea view. Discover a gem of a flat

nestled  on  the  3rd  floor  with  lift,  offering  a  stunning  front-line  view  of  the  Midi

beaches. Just a stone's throw from the Palais des Festivals and the Croisette, this

flat has been renovated to a very high standard and offers a very good rental return.

This  exceptional  property  offers  two  bedrooms,  two  modern  shower  rooms,

reversible air conditioning and tasteful furnishings. The general condition has been

refurbished  to  a  very  high  standard,  and  the  building  has  a  DPE  category  C,

testifying to the care taken to ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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